

接合科学研究所 女性の会(JWRI 女会)

梅田 純子

接合機構研究部門 複合化機構学分野 准教授

2018年4月23日(月)昼休みに、第3回 JWRI 女会が開催され、28名の女性教職員と4名的女子学生が参加しました。

まず、3月に開催したセミナー「心をつかむ話し方を知っていますか？」で学んだ、すぐに実践できるコミュニケーションのコツについて、当日受講した職員より報告されました。

次に、本会の開催が本年度初めてのため、全員の自己紹介を行いました。回を重ねたことでお互い緊張感も薄れ、ユーモアに富んだ自己紹介が多くなり、それぞれの意外な一面を知ることができました。また、セミナーで学んだ心を

つかむ話し方を体現して、コミュニケーション能力の向上に努めていました。初めて参加する職員からも、親しみやすい雰囲気の中、新しい職場に溶け込むキッカケができたこと喜びの感想がありました。留学生もリラックスして、英語とカタコトの日本語を交えて、積極的に話しかけていました。参加者の誰もがイキイキとした笑顔を放ち、心地よい時間を共有できました。

普段は会うことが少ない参加者同士ですが、ヨコの繋がりが広がり、本会の目的の1つである円滑な協力体制が生み出されつつあると実感しています。

